

## L'ART DE VIVRE A LA DOURDANNAISE

Ce concept n'est pas qu'un slogan, c'est une réalité et des actes qui commencent à prendre forme et permettent au Dourdannais de se réapproprier certains lieux. Nous pensons au Parc Lejars-Rouillon qui a retrouvé ses berges. Au Camping qui voit les réservations de Dourdannais affluer. A la promenade du petit huis qui assure enfin une continuité des promenades au bord de l'Orge. Aux salles associatives qui se refont une beauté. C'est au tour des artistes de bientôt en profiter. Aux manifestations, toujours renouvelées, qui rencontrent un public que nous ressentons reconnaissant d'apporter dynamisme et nouveauté pour notre communes. Certains trouvent que les 800 ans du Château ont coûté trop cher ou que le prix de l'eau à explosé (prix du m<sup>3</sup> en 2021 : 1.28 €, en 2023 : 1.64 €, nous vous laissons faire le calcul), nous préférons partager, avancer et imaginer de nouveaux concepts car gérer une commune c'est avant tout répondre aux besoins de sa population avec une saine gestion, raison pour laquelle nous devons sécuriser notre alimentation en eau, c'est également entretenir et rénover l'existant, c'est enfin mettre en marche la fabrique à souvenir que peut-être une collectivité locale quand, en ne laissant personne de côté, elle permet de sortir ses habitants de leurs quotidiens, les faire profiter du poumon vert de l'Essonne au cœur duquel ils vivent et leur offre autant de moments de partage et de convivialité possible pour deux raisons très simple : vous le méritez et que nous y prenons énormément de plaisir. Permettez-nous de conclure en vous incitant à aller soutenir nos commerçants de la Rue de Chartres, ils ont besoin de vous !